

## Aktuelle Nachrichten

01.03.2019 von Markus Siegel (Kommentare: 0)

[Höhenflug unserer Jugend setzt sich fort.](#)



Nach dem wir in den letzten Jahren sehr erfolgreich waren, konnte sich im Vorfeld der Saison wohl keiner vorstellen diese Ergebnisse noch zu steigern. Doch momentan scheint dies im Bereich des Möglichen zu liegen. Vor den nun entscheidenden Wochen hier nun ein Zwischenfazit und Ausblick.

[Weiterlesen ... Höhenflug unserer Jugend setzt sich fort.](#)

09.04.2018 von Markus Siegel (Kommentare: 0)

[Gute Vorstellung unserer U14 beim TSC Cup in Berlin](#)



Als 12ter unter 24 Topteams aus Polen Österreich und Deutschland konnte das Grafinger Team voll überzeugen. Im Bild die sympathischen Mädels vom Schweriner SC mit unseren Jungs.

[Weiterlesen ... Gute Vorstellung unserer U14 beim TSC Cup in Berlin](#)

-

07.03.2018 von Markus Siegel (Kommentare: 0)

[U14 wird Südbayrischer Vizemeister](#)



Nachdem man sich auf der oberbayerischen Meisterschaft noch mit dem dritten Platz begnügen musste, zog man auf der Südbayerischen Meisterschaft ins Finale ein und unterlag nur knapp dem oberbayerischen Meister aus Mühlendorf.

[Weiterlesen ... U14 wird Südbayerischer Vizemeister](#)

-

22.06.2017 von Markus Siegel (Kommentare: 0)

[U14 erfüllt sich den Traum von DM-Bronze](#)

Angespornt vom 3. Platz der U18, war man mit großen Zielen zur U14-DM nach Baden bei Bremen gefahren ... aber auch mit gehörigem Respekt aufgrund der Gruppeneinteilung mit Dresden, Schwerin und Essen als Gegner. Dass am Ende eine zweite Bronze-Medaille erspielt werden konnte, ist ein sensationelles Ergebnis und zeugt von der großartigen Jugendarbeit bei Volleyball Grafing.



[Weiterlesen ... U14 erfüllt sich den Traum von DM-Bronze](#)

-

25.05.2017 von Markus Siegel (Kommentare: 0)

[U14 wird souverän Bayerischer Meister](#)

Ohne Satzverlust beendete die U14 als Favorit und amtierender Ober- und Südbayerischer Meister nun auch souverän die bayerischen Titelkämpfe in Hammelburg. Das Team erfüllte sich damit die selbst gesetzte Zielsetzung als bayerische Nummer Eins zur Deutschen Meisterschaft am 17./18.6. nach Baden bei Bremen zu fahren.



[Weiterlesen ... U14 wird souverän Bayerischer Meister](#)

-

31.03.2017 von Markus Siegel (Kommentare: 0)

[U14 holt für Grafing den dritten Südbayrischen Titel diese Saison](#)

Nach der männlichen U12 und U18 holt auch die U14 den Südbayrischen Titel vergangenes Wochenende in Mühldorf. Souverän holte sich das Team von Rudi Obermair die Meisterschaft vor dem TSV Mühldorf und dem SSV Bobingen, die sich alle drei für die Bayerische Meisterschaft qualifizieren konnten.



[Weiterlesen ... U14 holt für Grafing den dritten Südbayrischen Titel diese Saison](#)

Seite 2 von 7

- [Zurück](#)
- [1](#)
- [2](#)
- [3](#)
- [4](#)
- [5](#)
- [6](#)
- [7](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)